

El Gabinete Argentino Presentó la Renuncia a la Presidenta Isabel Martínez

Hoy Empieza la Huelga; Gobierno y Sindicatos Perdieron el Contacto

El Ministro de Trabajo Llamó sin Éxito a la CGT Para un Arreglo

BUENOS AIRES, 6 de julio (PL).— El gabinete ministerial de la Argentina renunció en pleno después de reunirse con la presidenta Isabel Perón y sólo tres horas antes de iniciarse un paro general de trabajadores.

La secretaría de prensa de la presidencia argentina informó que la dimisión se produjo para facilitar una solución a la crisis político-laboral provocada por la convocatoria a huelga hecha por la Confederación General de Trabajadores (CGT).

El renunciante titular de trabajo, Cecilio Conditi, formuló poco antes de comunicarse la decisión ministerial colectiva, "una especial y urgente invitación" a los dirigentes de la CGT para que se reúnan con él en la última hora de hoy para buscar una solución con-

jointa a la situación nacional. Conditi hizo su llamamiento a la CGT en forma directa, a través de la radio y televisión argentina, "ante la imposibilidad de lograr los contactos que desde el día de ayer se han intentado sin respuesta", según manifestó.

A MEDIANOCHE DEBIO EMPEZAR LA HUELGA

La huelga general de 48 horas comenzará esta medianoche y paralizará por completo este país de 25 millones de habitantes, a menos de que el gobierno y los sindicatos logren un acuerdo de último momento.

La huelga fue decretada por la Confederación General del Trabajo y cuenta con el respaldo de prácticamente todas las fuerzas políticas y sociales del país, que se manifestaron

unánimemente adversas a las medidas económicas del gobierno.

La disputa, que comenzó por el tema salarial, ha ido transformándose en una crisis política de grandes proporciones.

El Buenos Aires Herald señala hoy que en medios políticos se especulaba con la renuncia de la presidenta María Estela Martínez debido a la creciente presión que sobre su gobierno se viene ejerciendo.

Por su parte, La Opinión informa que, en la reunión de gabinete mantenida ayer (sin la presencia de la Presidenta) se consideraron medidas como la intervención a la CGT, la movilización militar del transporte y el gremio bancario y poner al país en estado de emergencia nacional.

(Más información en la página 8.)

Renunció Todo el Gabinete Argentino en la Víspera de la Huelga General

El Gobierno Pide Dialogar a los Dirigentes Sindicales.— Se Estima que la CGT Paralizará a Todo el País.— Expectativa en los Medios Políticos

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 6 de julio.— El Gabinete argentino presentó su renuncia en pleno a la presidente María Estela Martínez, anunció esta noche la agencia oficial Telam.

La decisión de renuncia de los integrantes del gobierno es "para facilitar" a la jefe del Estado, la tarea de reorganizar su equipo ministerial, agrega la información.

Hasta tanto se adopte una decisión definitiva, la señora

Martínez pidió a sus colaboradores que permanezcan en sus puestos.

La renuncia del gabinete es la consecuencia de la crisis socio-política que vive el país a raíz del paro de 48 horas decidido por la Confederación General del Trabajo, a cumplirse a partir de mañana lunes en todo el país, en señal de protesta por la política del gobierno.

EXHORTACION

Minutos antes de darse a conocer oficialmente la re-

nuncia del Gabinete, el ministro de Trabajo Cecilio Conditi, hizo un llamamiento a la Confederación General del Trabajo (CGT).

En una encuesta presentación ante las pantallas de la televisión argentina, invitó a los integrantes del secretariado de la central obrera a concurrir a su despacho "para solucionar patriótica y desinteresadamente el gravísimo problema planteado".

Según aclaró Conditi, la exhortación fue hecha a través de la red de emisoras y

televisión argentina, "ante la imposibilidad de lograr los contactos que desde el día de ayer —sábado— se han intentado sin respuesta".

La CGT decidió realizar el cese de actividades luego de haberse agotado todas las fórmulas para encontrar una solución a la homologación de los convenios salariales.

PARO GENERAL

El paro general de actividades en todo el país decretado por la CGT el viernes pasado, comenzará esta noche a las 24 horas local (3:00)

GMT del lunes).

La inactividad abarcará a todas las funciones productivas comerciales y administrativas, tanto oficiales como privadas según lo dispuesto por la CGT.

El sábado se vieron largas colas ante los negocios de alimentos y en la tarde del domingo en varias cigarrerías no quedaban sino algunas pocas marcas de cigarrillos en venta.

En numerosos locales faltaron el pan, la harina y otros productos de primera necesidad, comprados ante la perspectiva de 2 días de huelga general.

En Córdoba, al norte de aquí, la situación fue particularmente crítica debido a la decisión regional de la CGT de parar a partir del jueves.

Los negocios, abiertos durante el fin de semana, fueron "asaltados" por la población.

Buenos Aires será una ciudad muerta, sólo habrá electricidad, gas y agua y serán garantizados los servicios de urgencia en los hospitales.

MOVILIZACION ESTUDIANTIL

Por su parte, las 2 grandes organizaciones universitarias

acataron el paro general dispuesto por la CGT.

Tanto el Consejo Nacional de Federaciones (CNF), que controla la Juventud Peronista de izquierda, como la Federación Universitaria Argentina (FUA) dirigida por radicales, socialistas y comunistas dispusieron aceptar la convocatoria al paro por 48 horas, aunque con diferentes modalidades.

El CNF realizará un "paro activo" con asambleas y movilización callejeras a partir del lunes.

FUERZAS REPRESIVAS

Entre tanto, las "fuerzas de seguridad" han dispuesto un vasto dispositivo ante la huelga general que comenzará esta noche.

La Policía Federal acuarteló sus tropas, que suman

en la capital federal 23 mil efectivos.

Controlarán el orden también 11 mil agentes de la Prefectura Naval y 12 mil de Gendarmería Nacional.

Los matutinos locales aseguran que los desplazamientos de efectivos militares no implican que actuarán como fuerzas de represión, misión reservada a los organismos de seguridad que dependen del poder ejecutivo.

MAS ASESINATOS

A todo esto, un hombre joven muerto a tiros fue arrojado desde un avión en vuelo en la provincia de Santiago del Estero, presumiblemente por razones políticas, según informa hoy la prensa local.

El cadáver, en estado de descomposición, fue hallado amordazado, atado de pies y

manos y con varios impactos de bala.

Los vecinos de la localidad de Pozo Hondo, departamento de Juárez, presumen que fue arrojado de un avión en vuelo porque el árbol bajo el cual se encontró el cadáver muestra el follaje deteriorado y en sus ramas quedaron restos de las ropas.

En la ciudad de Córdoba, ayer se produjeron 2 atentados con bombas frente a la vivienda de José Siljungos, funcionario del Ministerio de Bienestar Social, y otro frente a un supermercado.

También en Córdoba fue hallado un cadáver con impactos de bala, las manos atadas a la espalda y un pañuelo en la boca. Fue identificado como Emilio Alaro Casas, de 28 años, dirigente obrero.

EL DIA

El General Anaya fue Destituido por Denunciar a la "Triple A": La Opinión

(EFE, AP y PL)

BUENOS AIRES, 6 de julio.—El Comando General del Ejército elevó al gobierno un informe sobre las actividades de la organización terrorista Alianza Anticomunista Argentina (AAA), responsable del asesinato de más de un centenar de personas y del exilio forzoso de numerosos intelectuales que tuvieron que abandonar el país amenazados de muerte.

Según el diario *La Opinión* que publicó la información en primera página, algunas personas relacionadas con la organización terrorista habrían mencionado el nombre del ministro y secretario privado presidencial José López Rega.

La Opinión dice que el Comando General del Ejército elevó al Poder Ejecutivo una denuncia concreta sobre actividades de la triple A en la cual se hace referencia al ministro de Bienestar Social, López Rega.

El diario, sobre el cual se dice que pesa una amenaza de clausura del gobierno, agrega que la denuncia militar mencionaba la dirección de un inmueble en un aristocrático barrio de Buenos Aires, donde funcionaba la oficina de una revista de derecha "...que aparentemente encubría las operaciones de la organización terrorista".

Fuentes bien informadas dijeron que el ex comandante general del ejército, teniente general Leandro Anaya, fue relevado por el ministro de Defensa Adolfo Savino, en mayo pasado, precisamente a consecuencias de esa denuncia. Savino pertenece al grupo de allegados a López Rega.

ANTECEDENTES

La Alianza Anticomunista Argentina nació poco después de la muerte del presidente Juan Domingo Perón, en julio del año pasado.

La organización terrorista se atribuyó la muerte de distintas figuras políticas, entre ellas el diputado nacional Rodolfo Ortega Peña, el hijo del sindicalista Raimundo Ongaro, el ex vicegobernador de Córdoba, Atilio López, el ex jefe de la policía Julio Troxler y el abogado y político Silvio Frondizi.

La triple A es también responsable de matanzas en masa. En varias ocasiones, bandas armadas recorrieron algunas zonas del Gran Buenos Aires y detuvieron y ultimaron luego a numerosas personas.

A la organización le atribuyen también los asesinatos de 2 coroneles del ejército, de apellidos Rico y Montiel, que tenían a su cargo investigarla.

Los periodistas Pedro Barraza y Jorge Money también están entre las víctimas de la triple A, que en el mes de enero pasado dinamitó las instalaciones del diario *La Voz del Interior*, de la ciudad de Córdoba.

Según políticos de la oposición actúa con impunidad. Ninguno de sus miembros ha sido detenido nunca.